

Jalan Jembatan Batu Mahasur Kuala Kurun Longsor Hebat, Lalu Lintas Dialihkan

Indra Gunawan - GUNUNGMAS.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 18, 2022 - 23:05



Kondisi Jalan Menuju Ke Jembatan Batu Mahasur Kuala Kurun, Gunung Mas

GUNUNG MAS - Terjadi Bencana Tanah Longsor di Jalan Lintas Kuala Kurun - Palangkaraya, tepatnya menuju ke arah jembatan Batu Mahasur, jalan yang sudah dilapisi aspal cukup lama, sore tadi, Selasa (18/10) longsor cukup parah.

Berdasarkan informasi dan video yang beredar di beberapa group Whatshap,

terlihat kondisi jalan yang terbelah sisi kirinya memajang hampir habis kontroksi jalan. Melihat kondisi jalan yang longsor tersebut, tentunya tidak memungkinkan untuk angkutan roda empat melewatinya, karena juga kondisi jalan dari jembatan Batu Mahasur agak memiliki tanjakan sangat tinggi dan menyingkung untuk melewati perbukitan.

Informasi dari Dantim Intelrem 102 Pjg, melaporkan tentang kondisi jalan penghubung Kabupaten di Gunung Mas ini,



"Pada hari Selasa tanggal 18 Oktober 2022 Pukul 17.15 Wib bertempat di Jalan Lintas Kuala Kurun -Palangkaraya Km. 0, 200 meter dari Jembatan Batu Mahasur Rt. 14 Kec. Kuala Kurun Kab. Gunung Mas telah terjadi Bencana Alam Longsor Jalan," tulisnya.

Hadir dalam pengamanan sebagai berikut, Anggota Polres Kuala Kurun, Anggota Polsek Kuala Kurun, Anggota Koramil Kuala Kurun, Tim Relawan dan masyarakat sekitar Kuala Kurun, Jumlah hadir 20 orang.

Adapun Kronologis kejadian, didapat keterangan dari Para Saksi, bahwa dalam beberapa hari Ini Kuala Kurun di guyur hujan dengan Intensitas Tinggi.

"Saat itu Saya berada di depan Rumah, melihat tanah mulai bergerak/Longsor memakan badan Jalan semakin Sore semakin panjang longsornya dan badan Jalan tidak bisa di lewati kendaraan Roda 4, termasuk Samping Rumah Saya juga terkenal Longsor," kata warga sekitar yang tidak diketahui namanya.

Untuk mengantisipasi hal tersebut, pihak Polres Gunung Mas, melakukan penutupan akses jalan itu dan mengalihkan semua arus lalu lintas melewati Penyeberangan Ferry serta memasang garis Police Line. Sampai saat ini, hingga berita ini dinaikan, pihak perhubungan dan PUPR Kab Gunung Mas belum ada tindakan.(Indra)